

# tres seis uno<sup>o</sup>

## Lisboa



**DESDE 234€ - 4 DÍAS**

# Itinerario

## DIA 1. ESPAÑA – LISBOA

Salida desde Alicante con destino Lisboa. Llegada al hotel, check in y listos!!! Te recomendamos empezar dirigiéndote al mirador de Portas do Sol, uno de los mejores de la ciudad. Se puede llegar al mirador a bordo del histórico Tranvía 28.

Después de disfrutar de las vistas puedes bajar andando hasta el mirador de Santa Luzia que sorprende por su terraza repleta de azulejos y unas vistas diferentes al del cercano Portas do Sol.

Estos dos miradores se encuentran en el barrio de Alfama, nuestro favorito de la ciudad, que puedes seguir recorriendo trazando una ruta en forma de S pasando por la Catedral de Lisboa o La Sé, en la que merece la pena entrar para ver la capilla gótica, el claustro y la Sala del Tesoro, y terminar delante de la bonita fachada de la Casa dos Bicos.

Para conocer mejor la historia y curiosidades de este barrio es recomendable reservar este free tour por La Alfama con guía en español.

Desde la Casa dos Bicos puedes dar un pequeño paseo hasta la Rua Augusta, la más comercial de Lisboa, que termina en la Plaza del Comercio, presidida por el imponente Arco Triunfal.

En esta plaza puedes coger el tranvía 15 o reservar este paseo en barco por el Tajo que te dejará en el barrio de Belém e incluye un tour por sus imprescindibles, para a continuación, acercarte a los restaurantes Taberna dos Ferreiros, O Recanto o el Miolo y probar algunas especialidades portuguesas como el Bacalao à bras y la picanha, y de postre los deliciosos

pastéis de Belém recién horneados la Pastelería o Pastéis de Belém, la más famosa de la ciudad.

Por la tarde podemos visitar el Monasterio de los Jerónimos, Patrimonio de la Humanidad, en el que no te puedes perder el claustro y la tumba del célebre Vasco Da Gama.

## DIA 2. LISBOA

Desayuno. Puedes empezar dando un paseo por el coqueto barrio del Castelo, puedes acercarte en pocos minutos al mirador de Graça.

La ruta continua bajando por el barrio de La Alfama hasta el imponente Panteón Nacional para ver las tumbas de personajes célebres de Portugal y las vistas del barrio desde lo alto de su cúpula.

Además, en la cercana parada Voz do Operario, puedes subir al emblemático tranvía 28E, para pasar por diferentes barrios del centro hasta la parada Martin Moritz, situada muy cerca de la Plaza de Figueira, en el barrio de la Baixa, la siguiente parada de la mañana.

Además de ver la estatua de Juan I, en esta plaza merece la pena probar los deliciosos pasteles de la Confeitaria Nacional, y dar un paseo hasta la Plaza de Rossio para ver sus edificios históricos como el Teatro Nacional y la curiosa Estación ferroviaria.

A pocos metros de esta plaza, en uno de los laterales, te sorprenderá el interior calcinado de la Iglesia de Santo Domingo y el diminuto bar A Ginjinha, donde puedes probar el licor típico de la ciudad conocido como Ginja.

Después podemos acercarnos al animado barrio de Chido pasando por la Rua Garrett con varios

locales históricos como la librería como la Livraria Bertrand, la Luvaria Ulisses y el Café a Brasileira.

Después de hacerte una foto junto a la estatua de Fernando Pessoa, puedes andar hasta el Convento do Carmo, una iglesia sin techo y en el que se encuentra un interesante Museo Arqueológico.

Esta convento está en el Barrio Alto, perfecto para terminar este segundo día paseando por sus plazas llenas de buen ambiente desde la de Luís de Camões hasta la del Príncipe Real pasando por el curioso bar Pavilhão Chinês y la Cervejaria Trindade.

### **DIA 3. LISBOA**

Desayuno. Proponemos empezar el día cogiendo un tren o un bus a primera hora de la mañana para llegar pronto a Sintra, uno de las ciudades más bonitas de Portugal y una mejores excursiones desde Lisboa.

Empezaremos visitando Sintra por el Palacio Da Pena, uno de los lugares más espectaculares que ver en Portugal, que enamora a primera vista por su colorida fachada que recuerda a un palacio de cuento de hadas.

Después de la visita a este palacio puedes continuar por otros imprescindibles que ver en Sintra como La Quinta da Regaleira, el Castelo dos Mouros y el Palacio Nacional, además de hacer una parada en el centro de la ciudad para probar la comida tradicional en el Bacalhau na

Vila, uno de los mejores restaurantes donde comer en Sintra, y de postre probar las queijadas y los travesiros en la famosa pastelería A Periquinha.

Por la tarde puedes continuar con las visitas a otros palacios como el Palacio de Montserrat y edificios religiosos como el Convento dos Capuchos o hacer una ruta de senderismo Parque Natural de Sintra-Cascais y terminar en el Cabo da Roca, unos espectaculares acantilados situados en el el punto más occidental de la Europa continental.

### **DIA 4. LISBOA**

Desayuno.El último día te proponemos visitar con más tranquilidad Cascais, o hacer una excursión a la bonita población de Óbidos.

Esta ciudad costera es perfecta para pasar un día relajado visitando sus antiguas mansiones y monumentos históricos, disfrutando de sus playas o probando platos típicos como el pulpo, el bacalao o el marisco en la Mariscaria o A Nova Estrela, situados ambos entre los mejores restaurantes donde comer en Cascais.

Para no perderte ningún punto de interés y conocer su historia te recomendamos reservar un free tour con guía en español y seguir esta lista de lugares que ver en Cascais en el que destacan: la Ciudadela, el Faro de Santa Marta y el centro histórico.

Regreso a Alicante,

# ¿Qué incluye?

---

Incluye:

- Vuelos directos desde Alicante con equipaje en cabina
- 3 noches en régimen de alojamiento y desayuno
- seguro de viaje

# Precio

---

PRECIO DESDE 234€

Sujeto a disponibilidad en el momento de realizar la reserva

Salidas diarias